



Fitch cambiará de director general en México

Redacción 22/02/2017 [Corporativos](#) [Deja un comentario](#)

Eugenio López será sustituido en su cargo por Carlos Fiorillo, actual director general de Fitch Colombia.

La calificadora internacional Fitch México cambiará de director general a finales.

A través de un breve comunicado la firma señala que Eugenio López será sustituido en su cargo por Carlos Fiorillo, actual director general de Fitch Colombia.

La calificadora detalló que Fiorillo se trasladará del país sudamericano a México para asumir el liderazgo de las operaciones de su filial en México.